

朝鮮民主主義人民共和国

国防委員会第一委員長 金 正恩 様

## 抗 議 文

我々は、唯一の被爆国として核兵器の廃絶と世界恒久平和の実現を訴え続けている。

しかし、貴国の朝鮮中央通信によれば、国連安全保障理事会決議に反し、1月6日、水爆実験を実施したことである。

核実験を決して行わないよう繰り返し求めてきたにもかかわらず、今回の貴国の行動は、国際社会の平和と安全を脅かすものであり、断じて許すことができない。

岸和田市議会は、貴国に強く抗議し、今後一切の核実験を中止するとともに、核兵器開発計画を放棄することを強く求める。

2016年1月8日

日本国大阪府岸和田市議会

議長 鳥居 宏次

国際連合 朝鮮民主主義人民共和国代表部

大使 慈 成男 様

## 抗 議 文

我々は、唯一の被爆国として核兵器の廃絶と世界恒久平和の実現を訴え続けている。

しかし、貴国の朝鮮中央通信によれば、国連安全保障理事会決議に反し、1月6日、水爆実験を実施したことである。

核実験を決して行わないよう繰り返し求めてきたにもかかわらず、今回の貴国の行動は、国際社会の平和と安全を脅かすものであり、断じて許すことができない。

岸和田市議会は、貴国に強く抗議し、今後一切の核実験を中止するとともに、核兵器開発計画を放棄することを強く求める。

2016年1月8日

日本国大阪府岸和田市議会

議長 鳥居 宏次